

L'équipe « Bédarieux pour vous » travaille quotidiennement pour rendre meilleure la vie des bédariciens, mais malheureusement la crise sanitaire entrave ce qui constitue le fondement de la démocratie et garantit le bon fonctionnement de notre cité : le lien social.

Nous aurons besoin de tous, administrés, associations, commerçants, élus, pour retisser ces liens qui nous manquent. Pour aider à cela, conformément à nos engagements lors de notre campagne, une charte des comités de quartier est en cours d'élaboration pour faciliter les échanges et la concertation dans le cadre des actions communales. Il nous tarde également de pouvoir vous croiser à nouveau lors des inaugurations, forum des associations, mais aussi aux terrasses des restaurants et cafés.

Cette situation va malheureusement durer encore plusieurs mois. Heureusement la vaccination nous offre une possibilité de sortie de crise à moyen terme. A ce sujet nous souhaitons revenir sur la mobilisation des élus et des professionnels de santé du territoire grâce à qui, il est possible pour ceux qui le souhaitent de se faire vacciner à Bédarieux ! Sans cette mobilisation, nos aînés auraient dû aller à Pézenas ou Béziers ce n'était pas acceptable. Merci à eux.